

Avanza el Aeropuerto Felipe Ángeles



El Museo Paleontológico de Santa Lucía Quinametzin "Museo del Mamut", el Museo Militar de la Aviación y el Tren Histórico Cultura, se encuentran en su última etapa de construcción. Forman parte del corredor cultural del Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA), cuyos trabajos en otros frentes avanzan.

No estamos obligados a lo imposible: Montreal, sobre la reforma eléctrica

La polarización no ayuda a su eventual aprobación, dice el líder de los senadores de Morena

Resistencia. Ricardo Monreal advirtió ayer que la polarización y hostilidad que persiste en el ambiente político y en la Cámara de Diputados no ayudan a una eventual aprobación de la reforma eléctrica. El líder de Morena en el Senado negó que su coordinación al frente de la bancada esté sujeta a que se concrete esa reforma como la pretende el presidente Andrés Manuel López Obrador.

"No, no está subordinado a eso, porque yo no estoy obligado a lo imposible", aseveró el zac-

tecano y advirtió que se tendrá que modificar la iniciativa original, si es que se quiere llegar a acuerdos para aprobarla.

Anunció que tiene algunas propuestas para que esa reforma no incurra en violaciones constitucionales, ni en posibilidades de demandas millonarias contra el Estado mexicano. Planteó escuchar a los empresarios y mover la posición respecto a la iniciativa original que envió el Presidente en materia eléctrica para lograr un acuerdo amplio. **PAG 6**

PANDEMIA
Página 11

Detectan en México subvariante de ómicron; piden explicación a Gatell



FGR
Página 9

Fue detenido el secretario de Seguridad Pública de Aguascalientes; está acusado de tortura



SUSPENSIÓN
Página 9

La Corte protege al INE: hará revocación de mandato según su presupuesto, sin responsabilidad penal o administrativa

No hay recesión, dice AMLO y pronostica PIB de 5%; hay que hacer crecer la inversión privada: Heath

Debate. El presidente Andrés Manuel López Obrador negó que la economía del país esté en recesión, porque -dijo- registró crecimiento en los dos últimos trimestres. Recordó que el crecimiento del año pasado fue del 5% y que "el dato no debe verse desde el crecimiento" porque eso es solo acumulación de riqueza y no de su distribución.

Con respecto al mínimo crecimiento, el subgobernador del Banco de México, Jonathan Heath, dijo que hay que volver a "inventar" cómo hacer que la inversión privada crezca en el país, lo que permitiría un crecimiento económico del 5% tal y como lo previó para sus últimos tres años el presidente López Obrador. **PAG 7-19**

Exhorta Conciliación y Arbitraje a resolver despidos en las UBBJ

LA ESQUINA

Si la economía fuera un asunto de meras voluntades y buenos deseos, las crisis no existirían y todos los países serían ricos. No hay manera de crecer al 5% sin reactivar la inversión privada. Así de simple. El presidente López Obrador se parece al manager que le dice a su bateador: "Te quedas con el bat al hombro y vas a pegar jonrón".